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« changer, c'est faire un pas de plus vers soi» 

Pourquoi avoir choisi l’Année Spéciale ? 

 

  

 

 

        Quels souvenirs en gardez-vous ? 

 

 

 

 

 

   

Et depuis ? 

 

 

 

 

 

 

 

 L’anecdote des profs…  

Après plusieurs années dans le monde professionnel, j'ai rencontré 

une période où je ne savais plus pourquoi je faisais mon métier. En 

quête de sens, j'ai cherché une formation qui me ressemblait et 

pourrait donner une impulsion à ma carrière. Le DUT en AS permet de 

se former rapidement avec des professionnels. Retourner sur les 

bancs de l'école oui, en sachant où aller, c'est encore mieux. 

 

Je suis presque nostalgique de cette année qui est passée très vite. Ce 

fut une année de découverte allant de l'économie solidaire et sociale à 

la pratique des bases de la finance. Des journées longues mais 

enrichissantes. Quand je repense à cette formation, je réalise que j'ai 

très largement développé mes compétences humaines au service de 

nouvelles expériences professionnelles. J'ai pu participer à des 

évènements collaboratifs comme La Fabrique du Changement, travailler 

avec l'association Open Odyssey, écouter avec passion Yannick Roudaut 

et enrichir ma bibliothèque d'un Petit traité de manipulation à l'usage 

des honnêtes gens ! J'y ai rencontré des personnes inspirantes, que ce 

soit dans le corps enseignant ou parmi les intervenants. 

Après la formation, je suis retournée sur Paris, d'abord dans une 

association qui conseille les médias, ensuite dans une start-up Tech en 

tant qu'Office Manager. J'ai valorisé des entreprises où je me sentais bien 

et où je pouvais m'épanouir professionnellement et personnellement. En 

2021, je me laisse de nouveau le temps de réfléchir sur ma carrière et je 

compte de nouveau me former pour saisir de nouvelles opportunités. 

 

 

Au cours de son année à l’IUT, Sarah nous a marqués pour sa bonne humeur, son enthousiasme, 

sa détermination ! Nous sommes heureux de voir le chemin parcouru depuis. 

J'ai toujours pensé que changer était synonyme d'instabilité ; réaliser qu'en 

fait changer, c'est faire un pas de plus vers soi, c'est finalement très beau ! 

 


